

● ● 議長 の 四 季 報 ● ●

- 1 2 月 1 7 日 防衛省北関東防衛室長他 2 名が表敬訪問され、これに対応
- 1 月 3 日 新島村成人式が開催され、議長が新島に、副議長が式根島の成人式に出席
- 6 日 新島消防団及び式根島消防団の消防出初式に出席
- 1 8 日 新島村駅伝・ロードレース大会に出席
- 2 0 日 防衛省北関東防衛局長が表敬訪問され、これに対応
- 2 月 1 9 日 島嶼町村会と島嶼議長会は、衆・参議院、総務省、自民党本部等を訪れ、伊豆諸島の 5 村における超高速ブロードバンド早期整備について要望
- 2 3 日 平成 27 年第 1 回臨時会において戸田邦市氏が議長に選出
- 3 月 5 日 平成 27 年第 1 回議会運営委員会
- 9 日 平成 27 年第 1 回議会定例会（3 月 23 日まで）



編 集 後 記

再び広報編集委員長を務めることになりました。本来ですと次の議員にバトンタッチするはずでしたが、議員の役職の分り振りの中で後任者の都合がつかなくなり、またしてもお鉢が回ってきたという次第です。もちろん理由如何にかかわらず全力投球で当たっていきます。

議員選挙が終わって新人議員二人にも広報の編集に携わってもらうことになりました。若い新鮮な柔軟な考えや行動力でさらなる紙面の充実を図っていただくと大いに期待しています。今号の記事は 3 月定例会の議事が中心となります。選挙後、初めての本格的な議会ということもあって一般質問は 5 名の議員が質問に立ち、活発なやりとりがありました。「議長の目ラインド」は新議長が就任しましたので、みなさんに向け

てあいさつや抱負を述べてもらいました。

これからもこれまでと同様に住民のみなさんに「読んでいただく」ための工夫や努力を怠らなず、その上で私たち議員の考えや活動にご理解いただき、淡い願望を抱いております。

今後、4 年間よろしく
お願いいたします。

● 広報編集委員長

山本均

